

In Halle fünf 5555,55 Euro spendiert

BETRIEBSFEIER Die Stahlbau-Metaltechnik Heim GmbH bedachte drei Einrichtungen mit Geld. Die Zirkuswerkstatt des Don-Bosco-Jugendwerks, der Verein „Glücksmomente“ und die Aktion „Fünferlessteg“ profitieren.

Bamberg – Bei ihrer Weihnachtsfeier hat die Firma Stahlbau-Metaltechnik Johann Heim GmbH (Hallstadt) 5555,55 Euro gespendet. Die Geschäftsleitung wollte damit Zeichen setzen. Dass auch in einem krisenhaften Jahr an die Gedacht wird, denen es schlechter geht, und, dass es Bedürftige auch in unserer Region gibt.

Zum vierten Mal in Folge wurde das Projekt „Menschen in Not“ bedacht. Die beiden Geschäftsführer Joachim Heim und Joachim Angerer überreichten 3000 Euro an Vertreter des Caritasverbands Bamberg und den hauptamtlichen Mitarbeiter im Treffpunkt. Mit 2000 Euro wurde zum zweiten Mal der Verein „Glücksmomente“ unterstützt. Er mundert mit Clowns-Besuchen Kinder auf die längere Zeit in Krankenhäusern verbringen müssen. Die „restlichen“ 555,55

Euro bekam die Zirkuswerkstatt des Don-Bosco-Jugendwerks, die auch einer der nächsten Empfänger der Aktion „Fünferlesstegs“ sein wird. Für den Ersatzsteg an der Baustelle Kettenbrücke hat sich die Stahlbau-Metaltechnik Johann Heim GmbH schon einmal ins Zeug gelegt, indem sie auf eigene Kosten die Spendenboxen entwarf und gefertigt hat.

Neue Halle erhielt Weihe

Die Zahl fünf spielte beim Betriebsfest noch eine Rolle: Pfarrer Hans Lyer weihte die neue, fünfte Produktionshalle des Unternehmens ein. Während der Feier wurden im Beisein von Hallstadts Bürgermeister Zirkel die Betriebs-Jubilare geehrt. Zu den „25-jährigen“ gehört auch der Meister, Geschäftsführer und Gesellschafter Joachim Angerer.



Spender und Empfänger mit Kindern von Betriebsangehörigen (von links): Georg Kröppelt (Caritasverband), Geschäftsführer Joachim Angerer, Friedemann Leitz („Glücksmomente“), Geschäftsführer Joachim Heim, Bürgermeister Markus Zirkel (Hallstadt) sowie Peter Klein und Monika Schieß („Menschen in Not“). Foto: pr.